



DACHAUER RUNDSCHAU bei Dachau TV

Dachau (red) In der November-Ausgabe von Dachau TV ist ein Bericht über die DACHAUER RUNDSCHAU zu sehen. Zu ihrem 40-jährigen Jubiläum wurde ein Beitrag gedreht. Auf dem Bild ist das Kamerateam zu Gast bei der in der Geschäftsstelle. Die langjährigen Mitarbeiter Anzeigenleiter Michael Eisenreich (links) und Redaktionsleiterin Ilona Hahnel-Stienen (Mitte) standen Produzent Joachim Day (zweiter von links)

Rede und Antwort. Im Interview erzählten sie von der Entwicklung vom Anzeigenblatt zur Wochenzeitung, die im gesamten Dachauer Landkreis verteilt wird. In der Sendung, die am 30. November um 20 Uhr online gestellt wird, wird es außerdem ein Interview mit Musiker und Extremsportler Joey Kelly sowie einen Beitrag über Biogasanlagen geben. Dachau TV zeigt weiterhin ein Musik-Video der Dachauer Band Kandinsky.